
 

 

Ｑ： 半年修了されて、率直なご感想はいかがですか？ 

 

 授業一回一回の内容がとても濃く、すごく充実した半年間でした。 

 知能開発の勉強だけでなく、リトミックや体を動かす遊び、絵本の読み聞かせなどバラン

スよく考えられた授業だったと思います。 

 普段の遊び方、自宅での過ごし方など子育てのヒントを得ることができた大変貴重な時

間となりました。 

 毎回帰るときには疲れ果てていましたが、それだけ親も子供も全力で受講していたのだ

と思います。 

 

 

Ｑ： 一番印象に残っているエピソードはなんですか？ 

 

 まずＴには、食事を残す・口に入れた物を出すなどの問題行動がありましたが、半年間こ

のクラスに通い、最後にはそのような行動もなくなり本人は完食することが楽しくなって

いたように感じました。 

 あるときは、意地を張り、授業後に「ありがとうございました」と言えないことがありま

した。そのときは授業が終わっても教室から帰ろうとせず、1時間程教室の外で葛藤し、帰

宅してもずっと後悔していました。そのときはたくさん泣きましたが、1週間後の授業では

「ありがとうございました」と自分から言うことができ、それ以降は素直に言えるようにな

ったことも印象に残っているエピソードです。 

 またあるときは、「ごめんなさい」が言えず意地を張っているとき、先生が根気よく子供

と一対一で向き合ってくださったことも印象に残っています。自分に非があるときはもち

ろんのこと、わざとではなくても謝らなければいけないときがあることを教わり、2歳なり

に学習していると強く感じています。 

 

 

 

 

 

 



Ｑ： 一番成長したな、と思われるところは何ですか？ 

 

 食事を最後まで座って食べる、「ありがとう」「ごめんなさい」を言えるなど全て成長し

たな、と感じますが、特に、何か間違った行動をしたときに自分なりに考えて行動を改める

ことができるようになったことが成長したと感じます。（2歳なりの考えですが、、、） 

 

 

Ｑ： 入会前、悩まれていることはありましたか？ 

 

 自宅での過ごし方、状況に応じた声かけの仕方など。 

 

 

Ｑ： それはどうなりましたか？ 

  

 すぐに教える、すぐに手伝う、ということをしないことをこのクラスで学び、自宅でも実

践しております。この積み重ねが今後、自分の力で目の前のカベを乗り越えていく力になる

と学びました。 

 

 

Ｑ： ４月からは２歳児クラスとして本格的な授業が始まりますが、いかがですか？ 

 

 今までは親子一緒に授業を受けていましたが、先生と子供が一対一となり、先生の手を焼

かせることが多々あると思います。どんな時も先生と向き合い、自分と向き合い、日々成長

していってくれることを楽しみにしています。 

 

 

Ｑ： これから受講される方にアドバイスをお願いします。 

 

 とても内容が考えられた素晴らしい授業だと思います。時にはわが子が泣きながら先生

と向き合うときがあると思いますが、先生は必ず、行動を正し、やり遂げることを教えてく

れます。子供はすべて吸収し成長してくれます。先生を信頼し、子供を信じ、見守ってあげ

てください。 

 

 

 これからも教室とご家庭が一体となって、Ｔ君の成長を支えて行きたいと思

います。 

 ありがとうございました。 

 


